

Jaga Sinergitas, Bhabinkamtibmas Polsek Klari Bersama Babinsa Sambang Warga Binaan

KARAWANG - KARAWANG.SELARASNEWS.COM

Aug 24, 2024 - 21:23



Polres Karawang - Untuk menjaga dan menciptakan keamanan ketertiban dan ketentraman masyarakat khususnya di desa Sumurkondang kecamatan Klari berbagai cara terus dilakukan oleh anggota Bhabinkamtibmas Polsek Klari Polres Karawang.

Salah satunya dengan pertemuan atau silaturahmi yang dilaksanakan di desa

sumurkondang, Sabtu (24/08/2024)

Patroli sinergitas merupakan simbol kekuatan TNI dan Polri yang harus selalu dipelihara dari tingkat Kabupaten, Kecamatan sampai tingkat Desa untuk mewujudkan keamanan, ketertiban dan kenyamanan bagi warganya.

Hal tersebut dilaksanakan oleh bhabinkamtibmas desa Sumurkondang Aiptu Ali Nurdin yang merupakan Bhabinkamtibmas saat berkunjung warga Desa Sumurkondang.

Menurutnya, Pertemuan ini dilaksanakan di desa sumurkondang namun antusias dari yang hadir sudah menunjukkan sebuah ikhtiar untuk membangun sebuah sinergitas.

“Maksud sinergi yang dibentuk bukan hanya slogan atau euforia semata, namun dalam bentuk nyata kegiatan yang terkoordinasi dengan baik,” jelas Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain M melalui Kapolsek Klari Kompol H Andryan Nugraha

Oleh sebab itu, dirinya mengharapkan sinergitas ini terus ditingkatkan.

Terbukti dengan dengan sinergitas yang bagus akan berdampak pada kondusivitas khususnya di desa Sumurkondang kecamatan Klari.

“Saya harapkan kegiatan ini bisa menjadi perhatian kita semua, karena sinergitas ini merupakan tulang punggung segala proses pembangunan dan kamtibmas di desa anggadita.” tuturnya.

Dijelaskannya, menjadi tulang punggung maksudnya tiga pilar ini salah satunya sebagai sumber informasi dari awal, baik perkara sosial, keluhan, yang nantinya akan ditampung babimkamtibmas, babinsa dan warga binaan.

“Selain tiga pilar ini juga menjadi roh pembangunan keamanan dan penyampaian aspirasi juga,” jelasnya Kompol H Andryan Nugraha.

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain M